

新春伝統行事「とんど」

健康と幸せを祈る新春の伝統行事「とんど」が、1月の上旬から中旬にかけ、各地区で行われました。「とんど」の行事は、1年の初めの満月の夜（小正月）に正月のしめ飾りや書き初めなどを焼き、春を呼ぶ火祭りといわれています。また、1年間の健康と幸せを祈る祭りでもあります。



黒坂・菅福地区 1月16日



舟場地区 1月10日



野田地区 1月10日



下榎2区 1月9日



盤を囲んで熱戦

新春囲碁・将棋大会

囲碁、将棋を通じて親睦を図ろうと1月9日、新春恒例の囲碁・将棋大会が町老人憩いの家で開かれました。大会には、囲碁に13人、将棋に9人が参加。それぞれ各クラスに分かれて勝敗を競いました。

大会結果は次のとおり（敬称略）

【囲碁Aクラス】

優勝〓西村正満（下榎） 2位〓小谷

三郎（下榎） 3位〓前田英昭（舟場）

【囲碁Bクラス】

優勝〓長住武義（金持） 2位〓遠藤

基一（根雨） 3位〓金谷豊（根雨）

【将棋の部】

優勝〓西村春夫（下榎） 2位〓谷口

祥侍（下榎） 3位〓中原孝博（下榎）

楽しみながら技術習得 町バレーボール教室



子どもたちは楽しみながらバレーに挑戦

バレーボールをより多くの人に楽しんでもらおうと1月12日、バレーボール教室（町体育協会バレー部主催）が日野中学校体育館で開かれました。

昨年12月から始まった教室には、小学生から大人まで毎回30人以上が参加。参加者は各クラスに分かれ、同協会バレー部員から指導を受けながら、トス、レシーブ練習など基礎技術の向上や互いの親睦を深めています。

バレーボール教室は、3月末まで毎週水曜日に日野中学校体育館で午後7時30分から開かれています。対象は小学生以上です。お気軽にご参加ください。